

## Adik Gubernur Sulsel Siap Menangkan Thahar-Rahmat Pilkada Luwu Utara

Editor Jus - [SULSEL.INDONESIASATU.CO.ID](http://SULSEL.INDONESIASATU.CO.ID)

Sep 29, 2020 - 15:13



LUWU UTARA - Gelombang dukungan dari berbagai lembaga dan elemen masyarakat Luwu Utara untuk pasangan calon bupati Luwu Utara, Muh. Thahar Rum dan Rahmat Laguni (MTR -RL) terus menerus berdatangan hingga saat ini.

Derasnya dukungan terhadap kepada paslon nomor urut 1 itu, untuk maju dalam Pemilihan Bupati Luwu Utara 2020 telah menggugah reaksi positif dari berbagai pihak dan lapisan masyarakat Luwu Utara untuk ikut berpartisipasi penuh

memberi dukungan.

Hal ini disampaikan Ketua Sulsel Jaya Prof Andalan Kabupaten Luwu Utara Muh Fajar Jabir, Selasa (29/9/2020).

Ia mengatakan dukungan masyarakat Luwu Utara yang penuh antusias mengundang respon adik Gubernur Sulsel, Andi Rilman Abdullah bersama Ketua Korwil Pemenangan Prof Andalan Sulsel 3, Darmono, melakukan kunjungan dan silaturahmi di kediaman Muh. Thahar Rum.

“Kunjungan tersebut adalah ikut berpartisipasi memberikan dukungan penuh bagi pasangan Muh. Thahar Rum dan Rahmat Laguni sebagai Bupati dan wakil Bupati Luwu Utara,” ungkap Fajar.

Sambung Fajar, Pernyataan dukungan itu juga jelas mengindikasikan bahwa seluruh elemen eks dari Tim Prof Andalan wilayah Luwu Utara, akan siap bekerja untuk memenangkan pasangan Bupati dan Wakil Bupati Luwu Utara nomor urut 1 Thahar Rum dan Rahmat Laguni dalam pertarungan Pilbup 2020 mendatang.

Alasan dari berbagai elemen masyarakat Luwu Utara mendukung Muh. Thahar Rum, adalah mereka menginginkan perubahan yang fundamental. Muh. Thahar Rum dianggap bisa mengembalikan era kejayaan Luwu Utara sebagai salah satu daerah yang makmur di Sulawesi Selatan.

“Selain cukup populer, Muh. Thahar Rum juga dikenal bijaksana, rendah hati dan dianggap bisa dipercaya mengemban amanah. Ia bukan tipe pemuja hedonisme media yang saat ini kerap hanya memediasi pemimpin yang gemar pencitraan,” jelas politisi PSI.

“Berpartisipasinya semua elemen eks Tim Prof. Andalan wilayah Luwu Utara untuk pemenangan Muh. Thahar Rum dan Rahmat Laguni dalam kontestasi Pilbup 2020 di Luwu Utara membuka ruang baru yang besar bagi semua lapisan masyarakat Luwu Utara untuk bersama-sama menyatukan kekuatan yang akan membawa Luwu Utara kearah yang lebih baik,” tutup Fajar. (ril)